

VielSaitige Kammermusik

am 20. Mai 2007 in der Kleinhöfleiner Kirche

Von Christian Leitgeb

Am 20. Mai musizierten Frau Mag. Veronica Kröner und Studierende ihrer Violin- und Kammermusikklasse am Joseph Haydn-Konservatorium zugunsten unserer neuen Orgel. Der Abend war ein spannender Gang durch viele Epochen und Stile kammermusikalischen Komponierens. Der Schwerpunkt des Programms lag auf Barockmusik (mit Werken von Mozart, Pachelbel, Johann Sebastian Bach u. a.) und endete mit dem „feurigen“ 1. Satz des Oktetts in Es von Felix Mendelssohn-Bartholdy. Die Begeisterung des Publikums war groß – den jungen Leuten und ihrer Leiterin darf sehr herzlich zu diesem gelungenen Konzert gratuliert werden! Besonders bedanken wir uns bei Frau Mag. Kröner (wohnhaft in Kleinhöflein!) für die Initiative und die engagierte Durchführung dieses Benefizkonzerts.

Im Rahmen des Konzerts erfolgte auch die offizielle Überreichung der Subvention der Stadtgemeinde Eisenstadt für die Orgel in der Höhe von € 45.000,- durch Frau Bürgermeister Andrea Fraunschiel. Die Subvention erfolgt in drei gleichen Teilbeträgen, der letzte ist für 2009, dem Jahr der Errichtung der Orgel, vereinbart. An dieser Stelle nochmals vielen Dank für die kräftige und so wichtige Unterstützung unseres Projektes!

Nach dem Konzert wurden vor der Kirche Brot und Wein geboten, sodass der lauschige Abend ausgiebig zur Pflege von Kontakten und zum Knüpfen neuer genutzt wurde. Das Brot spendete uns die Bäckerei Waldherr, den „Orgelgeist“ Herr Alexander Lopicz und Wein und Most spendeten wiederum Eva und Günter Binder/Fink. Herzlichen Dank allen Spendern und Helfern sowie den zahlreichen Besuchern! Der Erlös für die Orgel beträgt € 1.078,20.

